



## Copyright 2020 por Silvana Castro. Todos los derechos reservados.

Queda totalmente prohibido la reproducción o distribución de ninguna parte de esta obra por ningún medio sin permiso. Además, está totalmente prohibida la reventa de este documento por parte de terceros. Escríbeme al correo silvana.noe.castro@gmail.com para solicitar redistribución o reproducción de este documento.



# "LA FUERZA DIVINA DE LOS ANGELES" DE JEANNE RULAND



## INTRODUCCIÓN

La Fuerza Divina de los Ángeles es una introducción práctica para trabajar con los Ángeles y con sus cartas. En esta obra descubrirás cual es la fuerza que encarnan los ángeles, que mensajes trasmiten y como se puede percibir su acción en la vida cotidiana. En situaciones difíciles de nuestra vida, los Ángeles nos pueden brindar su apoyo, ofrecer consuelo y posibles soluciones. La Fuerza Divina de los Ángeles se describe precisamente 56 ángeles, ellos son el resultado de una investigación acerca de diferentes teorías sobre las escuelas místicas nuevas y antiguas, que le parecieron muy adecuadas a la autora de este maravilloso Tarot. Conto con la guía del mundo divino, donde se vio obligada a renovar conceptos y a cambiarlos. Fue el proceso creativo, con un movimiento exterior e interior que exigía una continua liberación. Únicamente cuando la fuerza de los ángeles estaba inspirada, plasmaba imágenes y textos. Con este juego la autora e ilustradora quieren mostrar la sabiduría que anida en los ángeles y de qué manera se puede establecer contacto con ellos para así poder allanar el camino hacia nuevas experiencias. En este oráculo se pretende reconocer la presencia de estas fuerzas a través de las cartas, de imágenes y de rituales, invitar a que formen parte de nuestra vida para unirnos de nuevo en nuestra verdadera naturaleza.

## CONTACTO ANGELICO Y CANALIZACIÓN

Existen diferentes significados para la palabra "Ángel". Si consideramos que deriva del radical egipcio "Ang", significaría "vida". El sufijo "el" tiene el significado de la "luz divina". De esta manera la palabra "ángel" podría significar "los que viven en la luz divina". Si tenemos en cuenta la derivación del término griego "angelos", significaría "mensajero". La silaba "el" quiere decir en la lengua hebrea de nuevo "Dios". Se podría deducir, pues, que ángel significa también "mensajero de los Dioses, de las fuerzas y de las virtudes divinas". Ellos llevan la luz divina allí donde son llamados o esta es requerida. Su servicio es impersonal. Ellos envían sus ofrendas y la luz divina con el fin de bendecir la creación. Su función es comparable a la de la luz del sol, ilumina todo, ya sea justo o injusto, ya sea deseado o no. Simplemente esta. Los Ángeles son seres energéticos perfectos que se pueden expresar en todas las formas posibles de creación. Viven en reinos entéricos perfectos fueras de la esfera astral de nuestra tierra. Estos reinos invisibles de gloria y bienaventuranza han sido denominados por los sabios como arcadias, elíseos, nirvana, paraísos, etc. Se trata de lugares de un poder inmenso y de una extraordinaria belleza. Las esferas y los mundos divinos de los Ángeles se caracterizan por contener gran cantidad de armonía, paz y amor infinito.

Los ángeles no perciben nada negativo. Son seres perfectos. Se mueven entre fuerzas oscuras sin que estas los rocen o ensucien. La canalización angélica es recibir información de los ángeles, a esta información la podemos recibir a través de mensajes que pasan a través de nuestros pensamientos, imágenes a nuestra mente, emociones, sensaciones o a través de nuestros oídos. Generalmente no se recibe de una única manera, sino a través de una combinación de las mismas. La Técnica de Canalización Angélica consiste en pedir un mensaje a los Ángeles sobre un determinado tema y recibir la información requerida. En esta formación no solo aprenderemos a recibir la información directa de ellos sobre nosotros, sino que los realizaremos también a través de sus cartas, pudiendo hacer una lectura e interpretación de la información requerida a través de la lectura de su carta, mensaje y ángel que se manifiesta. Para que los Ángeles cumplan están función con más efectividad, necesitan que nosotros los invitemos a participar de nuestra vida; y que esta invitación sea respetuosa y amorosa.

#### ¿QUÉ ES CANALIZAR?

Canalizar es el acto de recibir el mensaje de un ser de luz de vibración elevada y plasmarlo en la materia. Tanto la recepción como la transmisión del mensaje pueden darse de diferentes maneras. Nosotros somos una estructura compleja y multidimensional que supera al cuerpo físico. Desde los sentidos físicos es imposible abordar esta realidad mayor. Hay que recordar que además del cuerpo físico tenemos cuerpos sutiles. Canalizar sería decodificar un mensaje (vibración) que proviene de un plano superior y se puede traducir de diferentes formas. El mensaje puede recibirse durante un sueño, una meditación o una sesión en la que se invoca la presencia de un guía. Asimismo, puede transmitirse por medio de la escritura, la voz, la pintura, la escultura, la danza, la sanación o cualquier tipo de terapia energética. La canalización también puede ocurrir en momentos espontáneos e inesperados. Al canalizar estamos en contacto con una vibración más elevada, por lo que conseguimos: – Sentirnos más equilibrados y en paz. Estar más conectados con la divinidad. – Estar más capacitados para lidiar eficazmente con los problemas cotidianos. – Elevar la vibración del entorno donde canalizamos y la propia.

#### **CONEXIÓN ESPIRITUAL**

Todos hemos existido en muchas formas y las conexiones que hemos hecho en existencias pasadas raramente desaparecen. Todos nos encontramos con personas a lo largo de nuestras vidas con quienes sentimos que tenemos una conexión mucho más profunda que con todos los demás.Puede parecer que nos hemos encontrado con un viejo amigo, uno de una existencia anterior o una dimensión superior. Muchas personas describen esto como conocer a su alma gemela o redescubrir un amor pasado. Cuando nuestra intuición nos hace sentir de esta manera, es una señal de que hemos descubierto una conexión espiritual. A menudo, cuando se experimenta una conexión espiritual, se acompaña de una sensación inquebrantable en el fondo de que hemos conocido a esta persona anteriormente. Todos hemos existido en muchas formas y las conexiones que hemos hecho en existencias pasadas raramente desaparecen.La sensación de familiaridad con alguien que aparentemente acabamos de conocer puede ser la consecuencia de haber conocido a un viejo amigo.Pero este no es el caso, a veces, una conexión espiritual puede ser forjada por experiencias compartidas en esta vida, auras compartidas y estados de energía que fomentan una nueva conexión espiritual.

#### ¿QUIÉN PUEDE CANALIZAR?

Puede canalizar cualquier persona. Todos tenemos las mismas capacidades. Lo que marca la diferencia entre unas personas y otras a la hora de canalizar son factores como:

- **1- LA CONFIANZA:** Éste es un pilar básico a la hora de canalizar. Cuanto más confiemos en que podemos canalizar más fácil nos resultará. Creer que no puedo, que no sirvo o que no estoy preparado es el mayor generador de bloqueos a la hora de canalizar. Todos podemos, todos servimos y todos estamos preparados para canalizar. Es una capacidad inherente al ser humano.
- 2- LA DISPOSICIÓN Y LA ENTREGA: A la hora de canalizar ayuda muchísimo la voluntad de hacerlo y la disposición para practicar a diario. Si llevamos toda la vida sin utilizar esta maravillosa herramienta (al menos conscientemente), es posible que se requiera cierta dosis de constancia para afinarla. Canalizar de manera continuada durante 21 días garantiza la adopción de la nueva costumbre, algo que nos ayudará a desarrollar ampliamente nuestra facultad de canalizar.
- **3- EL PROPÓSITO DE VIDA:** Todos podemos comunicarnos con nuestro guía espiritual, pero no todos hemos venido a canalizar mensajes para los demás o para el mundo. A las personas que sí han venido a hacerlo suele resultarles más fácil y fluido comenzar a canalizar.

### RECOMENDACIONES PARA CANALIZAR

- **PREPARARNOS:** ya sea con una oración, una meditación o respiración profunda, preparando el ambiente armonioso y limpio para poder recibir su presencia, podemos dispones de una postura cómoda que nos ayudara a estar más libre, tranquilos y abiertos a la energía angélica.
- Debemos **SENTIRNOS BIEN** física, mental y emocionalmente.
- Se deberá **preguntar SIEMPRE**, siguiendo nuestro mayor bien y el de las personas involucradas
- Los ángeles tienen lo que nosotros llamamos una ética; ya que si se les pegunta con la intención de manipular a otra persona, o por mera curiosidad, **NO NOS RESPONDERAN.**
- Es importante que tal como cualquier conexión "energética" (Reiki, Magia Angélica, Otras técnicas) SIEMPRE PROTEGERNOS, ya sea con una oración conocida o armada por nosotros mismos.

#### LOS CUATRO PRINCIPIOS BASICOS PARA EL TRABAJO CON LOS ANGELES

- 1. PEDIR
- 2. TENER FE
- 3. PERMITIR QUE LAS COSAS SIGAN SU CURSO
- 4. DAR LAS GRACIAS



## ¿Qué es el Tarot?

Una de las características principales del Tarot es que siempre, está compuesto por 78 cartas que están divididas en 22 arcanos mayores y 56 arcanos menores, ahora bien, dentro del sistema del Tarot puede haber algunas variaciones, los dos sistemas más grandes son los Tarots basados en el Rider-Waite-Smith y los que están basados en el Tarot de Marsella. En el primero, el Rider-Waite-Smith, todas y cada una de las 78 cartas tienen una simbología y unos arquetipos especiales, no importa si son arcanos mayores o arcanos menores, mientras que los que se basan en el Tarot de Marsella, conservan las primeras 22 cartas de los arcanos mayores que también corresponden a ciertos arquetipos e ideas pero la diferencia es que las otras 56 cartas son simplemente representadas como las cartas de una baraja regular con 4 palos de 14 cartas cada uno, sin ninguna simbología especial.

## ¿Qué son las Cartas Oraculares?

Con respecto a las cartas oraculares la gran diferencia con el Tarot es que ellas no tienen una organización especial y tampoco un número de cartas determinado, pueden ir desde las 5, 10, 25, 50, 100 o cualquier otra cantidad. También tienen otra diferencia y es que los significados de cada carta están dados por el propio autor; por ejemplo en el Tarot, la carta de La Suma Sacerdotisa tiene un significado especial que se conserva en la mayoría de los casos mientras que en un oráculo esta carta puede no existir, o si existe su significado puede variar según el tema del oráculo mismo por lo que en este caso hay gran variedad. Las cartas oraculares funcionan como un sistema compacto en sí mismo que está definido por la temática que decide el autor y por lo general, aunque no es una regla, los mensajes son más puntuales y específicos. También otro aspecto importante es que los oráculos suelen venir con un libro guía más extenso que los del Tarot y si bien pueden funcionar sin él no es lo mismo ya que como dije anteriormente es el autor el que decide qué significado e intención quiere darle a cada carta.